
Ratsherr Ruge kündigt zu diesem Thema eine kleine Anfrage der FDP-Fraktion für die Rats-
versammlung an. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


